
本报讯 （实习记者 王绘春）
北 京 2022年 冬 奥 会 标 志 性 场
馆———国家速滑馆建筑概念方案
国际竞赛活动近日正式启动。 国
家速滑馆的最终模样， 将从这次
竞赛活动前三名中选出。

据悉， 本次活动邀请全球优
秀的、 具有丰富体育场馆建筑设
计经验的设计机构前来参加。 6
月底， 竞赛活动将进行资格预审
工作， 并选出约12家参赛设计机
构； 7月初， 竞赛活动正式开始。
活动最终评选出3个优胜方案 ，
实施单位将在优胜方案中选择1

个进行国家速滑馆建设。
市规划委相关负责人表示，

通过“国际竞赛”选取重要项目优
秀建筑设计方案是国际上通行的
做法，国家体育场“鸟巢”和国家
游泳中心“水立方”等场馆的设计
方案均通过此种方式选出。

据悉， 该馆规划用地范围约
20公顷， 建筑面积约8万平方米，
建筑高度不超过55米， 场馆座席
约12000席， 其建设位置在奥林
匹克森林公园规划范围内， 用地
为北京2008年奥运会临时场馆的
曲棍球场和射箭场的原址。

本报讯 （记者 白莹） 从6月
13日起至7月31日， 北京工人体
育馆部分专业羽毛球场地将对本
市高考学生进行免费开放， 让刚
刚高考完的学子进一步放松心
情、 强健体魄。

记者从北京职工体育服务中
心了解到， 凡是参加今年高考的
考生， 凭本人准考证可以在工人
体育馆专业场地免费打羽毛球一

小时。 需要考生注意的是， 免费
羽毛球场地至少需要提前一天
电 话 预 约 ， 多 次 预 约 有 效 ，
如 遇 馆 内 有 大 型 活 动 ， 本 次
活 动 将 暂 停 。 除 此 以 外 ， 北
京 工 人 体 育 馆 还 向 全 市 职 工
推 出 优 惠 打 羽 毛 球 活 动 ， 职
工 可 通 过 电 话 提 前 一 天 预 约
场地 ， 预约成功者将享受原价
五折的优惠。

本报讯 （记者 王路曼 ） 上
周末， 京粮集团2016年职工健步
走活动在奥林匹克森林公园拉开
序幕， 来自该集团机关和18家基
层单位的近 260名职工 ， 利用
“121” 健步走手机APP在奥林匹
克森林公园开走。 活动后， 职工
们争先晒出自己在 “121” 健步
走手机APP上显示的运动成果。

据了解， 此次京粮集团职工
健 步 走 活 动 还 利 用 市 总 工 会
12351网站服务项目为搭载平台，

职工可扫码参与活动。 工作人员
表示， 组织健步走活动既使职工
锻炼了身体 ， 又推广了 “121”
健步走手机软件的使用率， 拓宽
了工会服务覆盖面 ， 算得上是
“一举两得”。

目前， 京粮集团内近千名职
工正在使用 “121” 健步走手机
APP， 在京粮集团职工中掀起
了 积 极 健 步 走 ， 享 受 健 康 生
活 的 良 好 氛 围 ， 受 到 职 工 们
的广泛好评。

新华社电 ２０１６中国长城马
拉松比赛将于９月１１日在慕田峪
长城开赛， 报名通道即日起全部
开放， 接受全球跑者报名。

中国长城马拉松是经国际马
拉松和公路跑协会和中国田径协
会官方共同认证的专业级马拉松
赛事， 是中国最权威、 最专业的
马拉松赛事之一， 也是继北京国
际马拉松之后， 首都北京又一个
专业化、 国际化、 特色化的顶级
马拉松赛事。

本届长城马拉松赛在原来只
有全程的基础上增加了半程、 迷
你马拉松， 并且继续保留了最后
的５公里极限挑战， 让无论是普
通运动爱好者还是相对专业的选
手都能在其中找到适合自己的项
目。 赛道设计方面， 今年的比赛
也进行了进一步升级， 起点设定
在九谷口长城， 终点落于慕田峪
长城， 全程经过五个怀柔经典风
光赛段， 让跑友们用跑马拉松的
方式领略长城的风光。

■体育资讯
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从一掷千金到拮据度日

工体专业场地服务本市高考生
凭准考证预约免费打羽球

国家速滑馆全球征方案

中国长城马拉松9月开赛

京粮职工奥森公园走起来
121健步走手机APP上晒成果

新华社电 或许很多球迷都
未能想到， 不到三年， 国际米兰
的托希尔时代便告一段落 。 尽
管 托 希 尔 还 拥 有 部 分 股 份 ，
随 着 苏 宁 集 团 获 得 绝 对 控 股
权 ， 这 支 在 中 国 拥 有 大 量 拥
趸 的 意 甲 豪 门 在 ６月 ６日 翻 开
了崭新的一页。

事实上， 这已不是国际米兰
第一次易主， 这支曾１８次问鼎意
甲联赛冠军的球队曾多次改朝换
代 。 在国际米兰的历届拥有者
中 ， 有两个人不得不提 ， 那 就
是 莫 拉 蒂 父 子 。 国 际 米 兰 的
三 座 欧 冠 奖 杯 都 是 在 莫 拉 蒂
家 族 掌 舵 时 获 得 的 ， 其 中 安
杰洛·莫拉蒂在上世纪 ５０年代
接手国米 ， 并率领球队在１９６４
和１９６５年连夺欧冠， 创造了 “大
国际时代”， 而其子马西莫·莫拉
蒂对于国际米兰更是如同教父一
般的存在。

１９９５年， 莫拉蒂不顾家人的
反对， 毅然购回
当时情况不是很
好的国际米兰 。

削减球队债务、 投入重金引入包
括罗纳尔多、 维埃里在内的多位
响当当的球星， 莫拉蒂在经济实
力并不出众的情况下 ， 源源 不
断 甚 至 说 是 不 计 成 本 地 为 国
际 米 兰 注 入 资 金 。 尽 管 在 很
长 一 段 时 间 内 国 米 的 成 绩 没
有 明 显 起 色 并 且 莫 拉 蒂 还 一
度 辞 去 国 米 主 席 的 席 位 ， 但
从 ２００６年开始 ， 莫拉蒂进入了
“收获期”， 除了连夺意甲冠军，
球队还在２０１０年时隔４５年后再次
夺得欧冠奖杯。

正当人们认为又一个 “大国
际时代” 呼之欲出时， 莫拉蒂却
逐步减少对球队的投资。 队内明
星级球员接连离开， 引援时却犹
如淘宝般 “重量不重质”。 如此
一来， 国米的成绩也逐年下滑，
到２０１２ ／ ２０１３赛季时 ， 球队已到
了没有欧冠可踢的地步。

为球队苦心经营多年， 莫拉
蒂的做法大多数球迷也都可以理
解 ， 而莫拉蒂本人也明白 ， 是
时候选择放手了 。 ２０１３年 １１月
１５日 ， 国 米 宣 布 完 成 股 权 转

让 ， 印 尼 商 人 托 希 尔 成 为 球
队 主 席 ， 国际米兰的莫拉蒂时
代也画上了句号。

上任后的托希尔豪言要让国
际米兰 “回到应有的位置上 ”，
但满怀期待的球迷逐渐发现， 托
希尔并非一位像阿布那样可以一
掷千金的 “土豪”。 由于自身财
力和欧足联公平竞赛法案的限
制， 托希尔始终没有为球队带来
一位巨星级别的球员。 “有卖才
有买， 有出才有进”， 这是托希
尔 在 转 会 市 场 上 遵 循 的 最 基
本 的 原 则 。 去 年 夏 天 ， 国 际
米 兰 引 入 多 名 球 员 ， 但 实 际
上球队的转会净投入并不多 ，
虽 然 为 了引进孔多比亚 ， 托希
尔砸出了３５００万欧元， 但与此同
时， 也将队内的希望之星科瓦西
奇以高价卖给皇马。

眼看自己玩不转， 托希尔转
让球队控股权也就不足为奇了。
苏宁集团在中超联赛中已经完成
了多笔重磅交易 ， 此次来到国
米， 他们会成为 “蓝黑军团” 的
救世主吗？

本 报 讯 昨 天 据
NBA官网报道， 金州勇
士队的常规赛MVP斯蒂
芬·库里正式通过声明
宣布他将不会参加里约
奥运会。 库里在声明中
指出他在近期遭遇的脚
踝和膝盖伤势是他退出
奥运的主要原因。

“我之前在美国队
的经历很有收获、 很有
教育意义，也非常快乐。
所以对我和我的家人来
说， 这是一个非常艰难
的决定。 然而由于某些
因素， 包括我近期遭受
的脚踝和膝盖伤势 ，我
相信在我目前的职业生
涯阶段， 这是最正确的
决定。 代表你的祖国并
穿着胸前印着 ‘USA’的
球衣是一个难以置信的
荣誉，但是今年夏天，我
在篮球方面的主要目标
是 专 注 于 我 的 身 体 恢

复，并为2016-17赛季做
好准备。”

对于库里的退出 ，
美国篮协主席杰里·科
朗吉洛感到很遗憾 ，但
是他“百分百”支持库里
的决定，“对于斯蒂芬无
法参加里约奥运， 我们
显然很失望， 但是我们
理解他的处境， 而且百
分百支持他的决定 。斯
蒂芬夺得过两次世界杯
金牌， 自从他开始为美
国队效力以来 （2007年
U19世界杯）， 他为美国
篮 球 做 出 了 巨 大 的 贡
献。 斯蒂芬一直都很愿
意为他的祖国效力 ，我
们很遗憾今年夏天他无
法和我们（出征里约）。”

虽然库里已经正式
宣布退出里约奥运 ，但
是他的两位队友格林和
巴恩斯都表示愿意出征
里约。 （罗森）

官方确认库里将缺席奥运

———国际米兰的前世今生

■职工体育


